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提案箱のご意見に対する病院からのご連絡 
 

数多くのご意見、ご感想をお寄せいただきありがとうございました。ここに、

ご意見についての実施状況または回答をご報告申し上げます。 
 
 

皆さまからのご意見 

トイレの荷物掛けが高すぎる。重いバッグを年寄りは上の方へかけられない。

下の方へもつけて欲しい。 

 

当院の対応 

貴重なご意見をいただき、ありがとうございます。 

お持ちの手荷物の置き場として、『扉の内側上部：フック』と『便器横：棚』

を設置しています。使いやすい方をご利用いただくようお願いします。 

 

 

 


